

Parents d'élèves

**CHRISTINE GAVINI-CHEVET**

Caen, le 1<sup>er</sup> septembre 2020

Rectrice de la région académique Normandie  
Rectrice de l'académie de Normandie  
Chancelière des universités

Mesdames et messieurs les parents d'élèves,

Aujourd'hui, vos enfants sont tous accueillis dans les écoles, collèges et lycées de l'académie de Normandie. Nous en sommes très heureux.

L'éducation est en effet essentielle à la vie de nos élèves, à leur épanouissement et à leur devenir de citoyens.

En cette rentrée, nos priorités sont les suivantes : la protection de la santé de vos enfants, l'éducation de tous et la lutte contre les inégalités scolaires.

Les équipes de direction ont conduit un travail remarquable d'organisation pour mettre en œuvre le protocole sanitaire en vigueur dans l'Éducation Nationale.

Ce protocole prévoit de nombreuses mesures de protection telles que :

- le respect des gestes barrières, et particulièrement le lavage des mains ;
- le nettoyage, la désinfection et l'aération des locaux ;
- le port du masque pour tous les personnels présents dans l'établissement ou l'école ;
- la limitation du brassage des élèves.

Comme vous le savez, pour les élèves à partir de la sixième, le port du masque est obligatoire et systématique.

Dans ce contexte particulier, chaque école ou établissement s'attache plus que jamais à vous transmettre les informations relatives à la vie de votre enfant à l'école. A la demande de vos représentants, j'ai souhaité que cette information soit la plus régulière et la plus complète possible.

S'agissant des apprentissages de vos enfants, trois priorités guident dès à présent l'action des équipes pédagogiques et éducatives :



- le repérage des besoins des élèves dès le début d'année et l'accompagnement personnalisé de chaque enfant ;
- la lutte contre le décrochage scolaire ;
- l'inclusion scolaire de tous : comme vous le savez, je suis très attachée à ce que tout enfant, quel que soit son handicap, puisse trouver un environnement adapté et favorable à sa réussite et à son épanouissement.

Je tiens à vous assurer que l'ensemble des personnels de l'académie s'est pleinement mobilisé pour accueillir les enfants dans les meilleures conditions possibles et les accompagner au plus près de leurs besoins durant toute l'année.

À tous les élèves et à vous, parents, je souhaite une très belle rentrée.

Christine GAVINI-CHEVET